

Le journaliste Harley Débeau Andebe, vient d'être chassé de Vision 4 télévision, apprendon de nos confrères du média Le Quatrième Pouvoir

Pour l'heure, rien de filtre de façon formelle sur la cause de cette décision prise par PDG du groupe L'Anecdote Jean Pierre Amougou Belinga.

Harley Débeau Andebe avait passé 11 ans à Canal 2, avant d'être enrôlé par Vision 4 en mai 2017, il retrouvait ainsi Jean Jaques Ze, l'un de ses anciens collaborateurs de la chaine d'Emmanuel Chatue.

Le journaliste, diplômé de l'ESTIC, avait occupé les fonctions de rédacteur en chef de Vision 4, avant d'être promu régional de la même chaine pour les régions du Littoral, Nord-Ouest et Sudouest.